
次回の例会

ゴードンR.マッキナリー

クラブテーマ： RC活動を復帰し更に発展すべく
 会員絆の再構築を

地区スローガン： ロータリークラブに活力と
 輝きのある希望を生み出そう！！！

中野 博美
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寄付金の状況

 4月  4日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 81,000円 1,942,100円 3,000,000円

ロータリー財団 16,000円 3,655,840円 4,095,900円

米山奨学金 12,000円 2,054,650円 2,540,000円

ありがとうございました。

桜の花もまあまあ。2回見る会に行きましたが、つぼみを見てき
ました。 ( 宮﨑茂和 )
小川博章さん、卓話ありがとうございました。 ( 吉田清二 )
わずかでも世界の役に立ちますように。 ( 出雲路康照 )
福井市医師会看護学校の入学式に学校長として出席します。こ
のため、早退させていただきます。 ( 片山　元 )
途中退席、失礼します。 ( 辻橋清和 )
今日も良いことがありましたので。毎例会に財団寄付を行うと良
いことが続きます。 ( 野村直之 )
小川さん、卓話ありがとうございました。 ( 平野洋一 )
細江　究
 各　君

ネクタイを褒められて。このネクタイはロータリーの今年度の決
められたもので本当は地区委員長、会長さんなどは例会にして
いなければいけないものです。 ( 宮﨑茂和 )
久しぶりの友の輪会で準優勝させていただきました。
 ( 江守康昌 )
卓話の機会をいただき、ありがとうございます。 ( 小川博章 )
はじめて娘の歯が抜けました。 ( 柳町剛弘 )
竹内大介
皆出席御祝 /  ふくい桜マラソンの大成功を祝して。参加された
ランナーの皆様、大変お疲れ様でした。 ( 上田祐広 )
皆出席御祝 /  今日は「清明」ですね。天下が平和に。 ( 清水慶造 )
【誕生日御祝】 浅井正勝・清水嗣能・野村直之
誕生日御祝 /  ありがとうございます。 ( 髙橋宏幸 )
誕生日御祝 /  桜マラソン完走できました。上田さんのスペシャ
ルフードありがとう。 ( 村中洋祐 )
【配偶者誕生日御祝】 石丸敦士・浮田愼太郎・清水嗣能・
田畑賢一・野村直之
【結婚記念日御祝】 岩﨑　新・竹内大介・田畑賢一・椿原徹也・
野路純平・増田喜一郎
結婚記念日御祝 /ちょうど、今日が記念日です。 ( 浅井正勝 )
結婚記念日御祝 / 結婚 40 年幸せです。妻に感謝しかありませ
ん。 ( 片山　元 )
結婚記念日御祝 / いつもありがとう。感謝。 ( 角谷恒彦 )
結婚記念日御祝 / 3 年目突入。 ( 城戸利枝 )
結婚記念日御祝 /  感謝しかありません。 ( 山本　宝 )
 各　君

ふくい桜マラソン走られた方、サポートされた方、応援された
方、お疲れ様でした。 ( 久代雄一郎 )
久しぶりに米山に。 ( 藤井健夫 )
岩見祐樹・加藤幹夫・髙橋宏幸・竹澤文孝
 各　君

■ 4月18日(木)
  クラブ協議会(地区大会報告)
■ 4月25日(木)
  ゲスト卓話 
  (NPO法人 フェアスタートサポート 
   代表理事 永岡 鉄平氏)
■ 5月2日(木)
  休　会
■ 5月9日(木)
  栄誉行事/
  会員卓話(島田  康隆 会員)
■ 5月16日(木)
  職場訪問
  (東京海上日動火災保険(株)   
    福井支店)

今後の予定

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ

■ クラブ協議会 ( 地区大会報告 )
2024年4月18日(木)

　第 138 回友の輪会が 3月 31 日芦原ゴルフクラブで開催さ
れました。
　桜マラソンと重なり参加人数は少なめでしたが、それでも
熱いプレーが見られました。
　個人戦優勝は渡邉 義信会員で、団体戦優勝は佐々木 知也
会員、渡邉 義信会員、松田 将裕会員、
椿原 徹也会員でした！
　次回は 6月 2日になります。清川会
長による最後の大会になりますので豪
華な景品もいつもよりたくさんご用意
してますのでふるってのさんかおまち
しております。
　あと過去優勝者によるカップ取りき
り戦も開催しますので、優勝された方
は是非参加お願い致します。
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■ 4 月 12 日 ( 金 ) 鯖江 12：00 ～ 12：30
   鯖江商工会館 3F 事務局にて　

ビジター受付

ロータリー財団増進特別寄付金

米山奨学特別寄付金

ニコニコ箱
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2024年4月11日　第3577回本日の例会

4 月は「環境月間」です。 －会員みんなが意識を変えるだけで地球「環境」問題は変わる。－

2023-24 年度  会 長

吉田  清二
「サプリメントの話」

　4月第１例会です。寒の戻りで足踏みをしている福井の桜も間もなく満開を向かえる事でしょう。
　3月 31 日開催され、13,657 名参加した “ふくい桜マラソン ”は爽快でした。
　

　さて、小林製薬の「紅麹」を原料に使ったサプリメントを服用した人が、腎臓への健康被害などを訴え、これまでに５人が死亡、
10０名以上の入院が確認されているとの事です。（R6.3 末現在）又、紅麹で発酵させた米由来のサプリメントが原因と疑われ
る健康被害が EU、フランス、台湾でも起こっているとの事です。
　日本では、厚生労働省が公表した小林製薬が直接紅麹原料を卸している企業から供給された企業が延べ 225 事業者（企業、
重複など含む）あるとの事です。
　原因は未だ特定されていませんが日本人はサプリメントが好きな所があり１人何種類か服用している事も良くあり、国民の
1/4 が何等かのサプリメントを服用している言う統計がありますが、ともあれサプリメント服用の際はかかり付け医に相談す
るのが 1番安全だと思いますが、種々の理由で難しい場合は以下の４つの事に注意して下さい。
　①  安全性→発売元会社の評価をする。会社情報が頼みなので確認困難な事もある。原材料、添加物、製造工程等も考慮
　②  信頼性→問い合わせに誠実に答える会社を選ぶ。
　③  基礎疾患への影響→、自己の病気の自覚を持つ
　④  薬物との相互作用の確認→希望すればデーター公開をしてくれる会社のものを選ぶ。
　以上４つの事を確認してから服用を始めた方が良いと思います。
ＴＶや新聞のＣＭで安易に購入したり服用しない事が大切だと思います。

会長挨拶

12 時 30 分 開会点鐘　

 会長挨拶

 新会員入会セレモニー /  庵　貴敏氏

 委員会報告・幹事報告・その他

 次年度クラブ方針発表 /  上田  祐広 会長エレクト

13時 30 分 閉会点鐘

同好会
友の輪会

季楽会

　3月 7日 ( 木 ) に第５５回目の福井ロータリー・ワイン会
を開催しました。
　今回はイタリア料理のオステリア　ダ　シルヴァーノへ
行ってきました。
シェフの出身地ベネチア料理を堪能してきました。とても美
味しかったです。

　3月 22 日 ( 金 ) にうなぎやにて季楽会を
開催しました。
　今回の季楽会は時期的に最後のずぼカニ
にうなぎと岩下会長より石田屋のお酒を差
し入れしただき、美味しいお酒と食事で楽
しみました。

ワイン会



● 現在会員 127名
● 出席者 71名
● 欠席者 45名
● 出席免除者欠席 9名
● 今回例会出席率 61.2％

● メークアップ 61名
● 欠席者 25名
● 修正出席率 80.5％

  3 月 14 日 ●メークアップ　　　渡邉義信(3/25 京都紫野)、平野洋一・
野村直之・木村憲一・渡邉義信・吉田清二・角谷恒彦(4/6 地
区大会「会長・幹事・地区委員長会議」、地区大会 地区交流
ナイト)、木村憲一・小川博章・塚本 明・中田善弘・平田 
制・八木信二郎(4/7 地区大会「新会員セミナー」)、4/7 地区
大会　本会議 30名 各　君

 2024 年  4 月 4 日　　第 3576 回　

配偶者誕生日御祝

在籍御祝

誕生日御祝

結婚記念日御祝

清水  慶造 会員 (47 年 )、藤本  潤一 会員 (14 年 )
渡邉  義信 会員 (11 年 )、上田  祐広 会員 (10 年 )
後藤  正邦 会員 (6 年 )

例会報告

栄誉行事

会員卓話

委員会報告

小川  博章 会員

皆出席御祝

本日のソング担当 友情の握手

木村  憲一会員

乾杯の
ご発声

　親睦委員会所属のＮＴＴドコモ　小川でございます。
　昨年８月末に福井ロータリークラブに入会させていただ
き、約 7か月がたったところで、本日、皆様の前で卓話をさ
せていただく機会をいただき、誠にありがとうございます。
　本日は、前半にわたくしの自己開示として改めて自己紹介
させていただき、後半は、令和６年能登半島地震において、
わたくしの所属するＮＴＴドコモが行いました対応について
ご紹介させていただければと考えております。
　簡単に自己紹介ですが、1977 年生まれ 46 歳。大阪府八尾
市の生まれで大阪育ち。社会人 4年目 26 歳までずっと実家
で暮らしておりました。
　私は現在単身赴任であり、家族は大阪市内に住んでおりま
す。だいたい月１回くらいの割合で週末大阪に戻り、家族と
の時間を持つことが私のリフレッシュ法になっております。
高校生の時に、あるきっかけで検察官を将来の職業と志し、
大学は法学部に進学いたしました。残念ながら、司法試験を
突破することは叶いませんでしたが、就職後もこの時学んだ
法律知識が大いに活きております。
　2001 年、地元でのインフラ関連の仕事を志望していたこ
ともあって、関西 2府 4県を営業エリアとするＮＴＴドコモ
関西に入社いたしました。入社後、そのほとんどを法務部門
でキャリアを積み重ねることになり、大学時代の勉強が非常
に活きました。勤務地としては、転勤で東京 -大阪間を三往
復したあと、昨年７月に福井に転勤してまいりました。
　社会人になってからほとんどの時間を、コーポレート部門
におりましたので、現在の営業や設備の部門を所掌するのは
戸惑いもありましたが、メンバーにも恵まれ、何とか楽しく
勤めることができております。
　会社以外でも福井ロータリークラブに入会させていただ
き、諸先輩方のお話をきいたり、時にはお酒をご一緒させて
いただくことで、これまでにない刺激をたくさんいただいて
おります。本当にありがとうございます。

　先般の炉辺会談のテーマも「地震への備え」でありました
が、この度の令和６年能登半島地震に対し、当社が通信事業
者として行った対応をご紹介させていただきたいと思いま
す。

　一般的に地震などの災害によりネットワーク被害の主な種
類として、通信ビルや基地局の停電によるもの、伝送路の断
によるものがありますが、これらに対して復旧活動を実施す
ることになります。
　今回の地震においては、道路への被害が甚大であったこと
から、停電箇所や伝送路の断絶箇所等、現地に駆け付けるこ
とが難しく、復旧にかなり時間を要してしまいました。
　携帯事業者各社は、移動基地局車や衛星回線、発動機等の
機材を最大限活用し、復旧活動を急ぎ、そののちに速やかな
本復旧へという手順で動きを進めておりました。
　当社では、全国の社員および協力会社からの支援を集め、
一日最大 600 名体制で応急復旧や避難所支援を実施し、1月
18 日に一部の立入不可地域の基地局をのぞき、エリアの応急
復旧を完了することができました。並行して、サービス中断
中にも通信手段の確保の必要性から、衛星携帯電話を災害対
策機関などに提供したり、条件が整う場所については、移動
基地局車や可搬基地局、移動電源車等を用いて仮のサービス
提供を実施したりという活動もございました。
　今回は、輪島、珠洲といった地域に道路通行できるまで時
間を要する見込みがあったため、沖合に専用船舶を停泊させ、
その上に臨時の基地局を設置して、海側より電波を発射して
エリア確保するといった取り組みや、自衛隊のご協力のもと、
護衛艦に当社基地局車両を載せていただき、エアクッション
艇により輸送いただくという活動も実施いたしました。
　エリアの復旧活動と並行して、当社は避難所支援にも力を
入れ、今回自治体の指定避難所以外も含む合計 289 か所全部
の避難所を社員が訪問し、充電装置やＷｉＦｉ環境を構築す
る装置を無償提供いたしました。今回の特徴として、Star 
Link といった新たな技術もかなり活用された災害であったと
思います。これら発災直後の対応のほか、避難所に避難され
た皆さんやそれを支援する自治体の皆さんがだれでも使える
公衆ケータイを約 1500 台各所に提供したり、2次避難等で
ご自宅を離れたご高齢の方などが地元のかかりつけ医のケア
を受けられる環境を構築するため、オンライン診療による地
域医療再生支援を運用いたしました。
　今後は、サービスエリアの面では、応急復旧したエリアの
本格復旧をめざすことを第一に、自治体、地域の皆さんの復
興につながるＩＣＴ技術を活用したソリューションのご提案
を実施していきたいと考えております。
　今回の災害対応を通じ、改めて当社の社会的使命を認識す
るとともに、引き続き通信事業者としての責務を果たしてま
いりたいと考えております。

国際奉仕委員会　城戸  利枝 委員長

　皆様の会報に一緒に配布させて頂きまし
たが、以前からご案内しております、外国
人技能実習生交流会のご案内です。

　5月 19 日パンフレットの裏にスケジュールが載っており
ますが、外国人技能実習生の方々と一緒に、松島水族館と芝
政ワールドでバーベキューをするという、楽しい交流会と
なっております。今年は、以前参加して頂いた方以外にも増
えそうな予感なので、もし会員の皆様のお会社に外国人技能
実習生の方がいらっしゃるならば、お声をかけて頂きたいと
思います。テレビとかメディアを使って PRさせて頂いたと
ころ、一般の企業の方々からも、こんなに楽しいのだったら
是非参加させてほしいという問い合わせが昨年度も終わった
あとに、問い合わせ頂いておりますので、そういう企業の方
にもご案内させて頂こうと思っております。定員は約 50 名

を予定しておりますので、ご希望の方はこのパンフレットの
後ろに、参加者のお名前をかくところがあります。今回はバー
ベキューですが、お魚もお肉もありますので、ご希望の方を
〇つけて頂きまして、お申込みして頂きたいと思います。メー
ルからでも大丈夫です。宜しくお願い致します。

幹事報告
幹  事　角谷  恒彦

本日、例会終了後、理事会を行います。理
事会の会場は 4階　クリスタルです。参加
される理事役員皆さま、よろしくお願いい
たします。片岡  正明パスト会長

北島 恬 会員 (40 年 )

中山   浩成 会員、南  宏季 会員、野村  直之 会員、村中  洋祐 会員
片山  元 会員、髙橋  宏幸 会員、浅井  正勝 会員、萬谷  光司 会員
山岸  恒一 会員、藤田  清彦 会員

村井 勝 会員、石丸  敦士 会員、森川  圭造 会員
野村  直之 会員、渡辺  和男 会員、櫻田  貴美子 会員
佐々木  知也 会員、吉岡   勉 会員、藤本  潤一 会員
浮田  愼太郎 会員

村井  勝 会員、角谷  恒彦 会員、浅井  正勝 会員、佐々木  知也 会員
岩﨑  新 会員、山本  宝 会員、酒井  哲夫 会員、村田  長隆 会員
竹内  大介 会員、増田  喜一郎 会員、野路  純平 会員、玉木  洋 会員
初瀬川  達郎 会員、城戸  利枝 会員

演  題「通信事業者としての災害対応」
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